

A VÉLO AU BOULOT. Gagnez un vélo à assistance électrique

Le Marc'h Houarn challenge va s'achever en beauté avec une vélo-parade samedi 3 juin.

Depuis le 2 mai et jusqu'au 2 juin, la seconde édition du Marc'h Houarn Challenge de Trégor bicyclette bat son plein. Un défi vélo inter-entreprises autour de Lannion dont l'objectif est d'inciter les actifs à effectuer leur trajet domicile-travail à vélo ou vélo à assistance électrique (Le Trégor du 13 avril).

Tous à la plage !

Samedi 3 juin, le challenge s'achèvera par une vélo-parade ouverte à toutes et à tous, familiale et festive. Le départ sera donné vers 15h à l'espace Ti Dour, sur le parking situé entre la piscine et le stade d'athlétisme (accès par l'avenue Park Nevez). La parade cheminera jusqu'au centre-ville sur le thème « Tous à la plage ! » (trajet sécurisé).

L'arrivée est prévue à l'espace Sainte-Anne, où seront remis les prix par équipes ainsi que les lots gagnés individuellement pendant le challenge.

Exceptionnellement, cette année, le partenaire Armor Cycles



La vélo-parade 2016 sur le thème « Fleurs et couleurs » avait rassemblé plus de 100 cyclistes de tout âge.

de Perros-Guirec mettra en jeu un vélo à assistance électrique. Le défi permettant de gagner ce VAE a démarré le 23 mai pour s'achever vendredi 2 juin.

■ **Détails et inscriptions sur le site du challenge : <http://challenge.tregorbicyclette.fr>**

Les chiffres clés

Plus de 600 inscrits sur le site de Trégor bicyclette ;
Plus de 300 personnes ayant comptabilisé au moins une journée de déplacement et plus de 130, 10 jours et plus ;
Un compteur kilométrique global (déclaratif) de 37 000 km, soit un tour du monde à vélo d'ici la fin du challenge.